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Einwohnerfragestunde

Herr Tille, Einwohner der Stadt Wernigerode bedankt sich bei den Ausschussmitgliedern für die Reaktionen auf seine 
E-Mail zur Problematik Stadtwaldloipe. Er betont noch einmal die Wichtigkeit deren Erhalts und bietet seine 
Unterstützung bei der Wiederherstellung an. 
 
Herr Eichler und Herr Günnel stimmen Herrn Tille zu und bitten darum, Wernigerode neben dem Großprojekt Schierke 
nicht aus den Augen zu verlieren. Der Wunsch aller Skifreunde ist es, dieses touristische Angebot aufrechtzuerhalten. 
Bereits viel ehrenamtliches Engagement steckt in diesem Projekt.
 
Frau Gorr äußert, dass sich der Ausschuss seit Jahren für den Erhalt der Loipe einsetzt und dies auch weiterhin 
unterstützt wird.
Herr Wiecker und Frau Barner unterstützen diese Aussage.
 
Herr Festerling, Ortsbürgermeister von Minsleben, informiert über eine Anfrage von 3 Einwohnern Minslebens. Uli 
Kleemann, David Köstlin und Dörte Krause haben die Idee, im Gutspark von Minsleben im Juni ein kleines Musikfest 
zu organisieren.
 
Herr Kleemann stellt dies genauer vor und berichtet, dass bereits Musikgruppen ihre Bereitschaft eines Auftritts 
signalisiert haben.
 
Herr Schulze findet diese Idee sehr gut und verweist die Organisatoren an Frau Lisowski und ihre Mitarbeiter, die bei 
der Organisation ihre Erfahrungen beisteuern können.
 
Herr Friedrich gibt zu bedenken, dass der Gutspark ein Naturdenkmal ist und diese Form der Nutzung geprüft werden 
muss.
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